

学年だより(仮)

1年生学年通信 第20号

2013(平成25)年11月1日

「基本」は最大の味方！

1年生も後半に入りました。先日、後期の委員長会が開かれ、現在の学級と学年について話し合いました。そこで、心に響く2つの意見がありました。

ひとつは、「学年・学級の輪を乱すような近づきにくいグループがある。」という意見です。ドキッとする同時に、うなずける意見でした。きっと、みんな悪気はないはずです。それぞれがそれぞれで楽しく、仲良くやっているのでしょうか。けれども、その行動や発言が、周囲によくない雰囲気を与えてはいませんか？学校は、「みんなにとって居心地のいい空間」であるべきです。自分や仲間の行動を、一度ふり返ってみてはどうでしょう？「ふだん関わりのない人とも仲良くしたい」という意見もありました。その気持ちをみんなが持てば、お互いのことを考えられるでしょう。

もうひとつは、「基本をもっと大切にしたい」という意見です。本当にそう思います。「基本は最大の味方」といいます。君たちのこれから的人生では、何度もピンチや「正念場」が訪れるでしょう。その時に最も力になってくれるのが心と体の「基本」です。また、自分が間違った方向に進んでしまいそうなとき、それを踏みとどめてもくれます。他人との不要な争い、愚ふざけ、なまけ、生活の乱れ…いずれも君たちにとってよくないことですが、これらも「基本」がきちんとできていれば、避けられるのです。

「基本」の代表例は、「服装」と「寝る時間」です。この2つが乱れると、あらゆる面で悪影響が出てきます。自分にとって頼もしい味方を育ててくださいね。



土曜参観へのご参加ありがとうございました。

土曜参観に多くの保護者の方がご参加くださいました。ありがとうございました。おかげさまで、よい雰囲気のなかで授業を行う毎日です。今後とも変わらぬご協力をよろしくお願いします。

前日には、「文化発表会」が開かれました。1年生は、先日の合唱コンクールで優勝した4組と、学年全体による「合唱」、有志と委員長による「演劇」、1年生E S S(英会話クラブ)による「スピーチ」が行われ、学年制作「モザイクアート」が展示されました。盛りだくさんの内容で、一人ひとりが本当によく頑張りました。紙面に限りがあるので、くわしい内容やようすは「長吉西中学校ホームページ」でご覧下さい。

また、ホームページには「体育大会学級旗コンクール」についても掲載しています。最優秀賞は2組(原画:倉澤君)、優秀賞は4組(原画:伊波さん、中川さん)、第3位は6組(原画:田中さん)でした。おめでとう!

今後の予定

13日(水)は校外学習です。奈良の明日香方面に向かいいます。準備等ははやめに行っておくように。また、最近いよいよ本格的に秋めいてきましたので、体調に気をつけてください。

- 4(月)文化の日代[代休]
- 7(木)芸術鑑賞(5・6限)
- 12(火)水曜の時間割
- 13(水)校外学習(奈良明日香方面)
- 18(月)避難訓練
- 19(火)木曜の時間割

ホームページで行事予定・配布物が閲覧できます。

swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j752725

「長吉西中学校」で検索!



「ルールを守れば楽しい」
チャイム着席、元気なあいさつ、正しい服装